



Ein Team von Nachwuchskräften der Detmolder Unternehmensgruppe Weidmüller hat den „Konkurrenzkampf“ bei einem Planspiel gewonnen, das erstmals über den Hochschulbereich hinaus auch für die Weiterbildung von Praktikanten offen stand. Die zehn Sieger sind Mitglieder des Weidmüller-Juniorenkreises und haben sich auf den simulierten Märkten des Unternehmensplanspiels DECOS (DECisions in ORganisation) bewährt, das von der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften der Universität Bielefeld am Lehrstuhl von Prof. Dr. Schüler als PC-Version entwickelt wurde. An dem dreimonatigen Wettbewerb nahmen Unternehmensmannschaften aus ganz Ostwestfalen-Lippe teil. Nach der dabei erfolgten Auslese hatten sich die Weidmüller-Nachwuchskräfte in der Endauswahl mit den ebenfalls dafür qualifizierten „Konkurrenten“ der Firmen Miele (Gütersloh) und Schulze (Borgholzhausen) auseinandersetzen und behielten die Nase vorn. Die Teilnahme an DECOR fand im Rahmen des systematischen Weidmüller-Fördertrainings statt. Bei dieser ungewöhnlichen Personalentwicklungsmaßnahme übernahmen die Nachwuchskräfte Management-Aufgaben auf Zeit. Während einer betriebsinternen Siegerehrung beglückwünschte Geschäftsführer Dr. Uwe Schäkel (links im Bild) das Team zu seinem stolzen Erfolg.

(Foto: privat)